
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 19.05.2022 

 
öffentlich 
Top 6.1 Vorstellung des Entwurfs des B-Pans 164 Golm durch die Verwaltung 

 
 

 
Herr Pahnhenrich begrüßt Herrn Brinkkötter aus dem Fachbereich Stadtplanung (Bereich Stadt-
raum Süd-West) der Landeshauptstadt Potsdam. 
 
Herr Brinkkötter stellt anhand einer Präsentation, den aktuellen Bebauungsplan 164 Golm vor. 
Die Präsentation wird dem Tagesordnungspunkt in der Niederschrift beigefügt. 
 
Der Ortsteil Eiche hat in dieser Sitzung die Möglichkeit, seine Meinung zu der bisherigen Planung 
zu äußern und weitere Vorschläge zu unterbreiten. 
 
Nach der Vorstellung der Präsentation stellen die Ortsbeiratsmitglieder Fragen, die Herr Brink-
kötter direkt beantwortet. 
 

1. Fläche 3 (Seite 2) – gemäß Beschlussfassung des Ortsbeirates, ist auf dieser Fläche  
keine Bebauung möglich. 

2. Feuerwehr Eiche sieht einem Standortwechsel nicht für notwendig 
3. Radwegerrichtung auf dem Kuhfortdamm (Priorität 1 für den Ortsteil Eiche) muss im Be-

bauungsplan mit berücksichtigt werden 
4. Ist die Zusammenführung der Feuerwehrstandorte Eiche und Golm mit den Beteilig-

ten/Betroffenen abgestimmt worden? 
5. Wer hatte die Idee der Zusammenführung der Feuerwehrstandorte? 
6. Wie sieht der Zeitplan der Umsetzung aus? 

 
Zu 3.)  
Herr Brinkkötter informiert dazu, dass der Geltungsbereich bis an die Straßenkante geht. Daher 
findet der Radweg in der momentanen Planung keine Berücksichtigung 
 
Zu 4. + 5.) 
Herr Brinkkötter wird sich zu dieser Thematik schriftlich äußern. 
 
Zu 6.) 
Die Umsetzung ist momentan für 2025 geplant. 
 
 
 

 


